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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 7)   ODG  26.09.2023   ACCORDO FRA L’UNIONE DEI COMUNI 

DEL CASENTINO E I COMUNI DI BIBBIENA, CAPOLONA, PRATOVECCHIO STIA E 

SUBBIANO SUI RAPPORTI CONCERNENTI LA PARTECIPAZIONE AL GAL CONSORZIO 

APPENNINO – ARETINO- APPROVAZIONE ; 

 

Presidente Andreani: “Ordine del giorno numero 7, accordo fra l’Unione dei Comuni del Casentino 

e i Comuni di Bibbiena, Capolona, Pratovecchio Stia e Subbiano sui rapporti concernenti la 

partecipazione al Gal Consorzio Appennino – Aretino  approvazione. Sindaco.” 

Sindaco: “È una delibera un po’ particolare nel senso che il Gal aretino è un ente di cui facciamo 

parte, fanno parte tutti i Comuni del Casentino ed anche delle altre vallate, da tanti anni però ne 

facevamo parte attraverso la Comunità Montana, poi quando la Comunità Montana si è trasformata 

nell’Unione dei Comuni, come sapete non tutti poi ne hanno fatto parte. L’unione dei comuni ha 

continuato a rappresentarci sempre, nel corso degli anni, noi Pratovecchio Stia, Subbiano e Capolona 

che siamo i 4 Comuni nella solita situazione, quest’anno per la nuova programmazione per il nuovo 

settennato 2021-2027, perché il Gal, faccio un passo indietro, il Gal aretino gestisce per conto della 

Regione Toscana una parte di risorse che arrivano dalle varie programmazioni europee, per la nuova 

programmazione la Regione Toscana per la nostra situazione un po’ ibrida ha voluto, diciamo non gli 

era più sufficiente la storia, il fatto che noi fossimo all’interno del Gal per via della vecchia Comunità 

Montana, poi dopo trasformata in Unione e quindi ha voluto che comunque andassimo alla firma di 

una convenzione che ratificasse in un certo senso che noi siamo rappresentati dall’Unione dei comuni 

all’interno del Gal. Tutto qua. Niente di più. Tutto riportato in delibera, quindi approviamo questa 

stasera questa, il testo della convenzione che poi andremo a sottoscrivere con l’Unione dei Comuni 

affinché ci vada a rappresentate nella compagine del Gal”. 

Presidente Andreani: “ Righini.” 

Consigliere Righini (Bene Comune): “Ho letto velocemente la convenzione. Ma dal 2012 al 2023 

noi non abbiamo versato quote sostanzialmente, non è che si riversa ora per il passato, si riparte ora 

da zero e… dal 2023 in poi ”.  

Sindaco: “No, no le abbiamo versate attraverso l’Unione dei Comuni con il conto annuale. Perché 

ogni anno noi con l’Unione dei Comuni abbiamo dei rapporti anche economici, ci mandano loro un 

rendiconto e tra quelli c’era anche questo. Tutto qui”. 

Presidente Andreani: “Si mette a votazione, favorevoli? Votazione unanime. Immediata 

eseguibilità? Favorevoli? Unanime. L’ordine del giorno è stato approvato con votazione unanime. Si 

conclude qui il Consiglio comunale, sono le 22 e 15, buona serata a tutti, grazie della partecipazione”. 

 

 

 

 

 

 

 


